
Protokoll: 

 

Die antragstellende Fraktion begründet ihren Antrag. Herr Beigeordneter Prof. Dr. Lukas 

trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0121/2024). 

 

Auf Nachfrage von Rm Antpöhler-Zwiernik (Die Linke-PARTEI-Fraktion), teilt der 

Baudezernent mit, dass die Bänke wohl dauerhaft ausgestellt werden.  

 

Auf Nachfrage von Rm Cofflet (AfD-Fraktion), teilt Frau Bürgermeisterin Mohrs mit, dass es 

um Bewusstseinsfindung in der Gesellschaft geht. 

 


